

ときめき人

Tokimeki Bito

東和町・米川10区

小野寺 公正さん

おのでら きみまさ
昭和58年生まれ 血液型/B型

10月18日から24日まで、「2014アジアパラ競技大会」が韓国・仁川で開催。本市の小野寺公正さんがアーチェリーに出場し、個人戦で「銅メダル」を獲得するという快挙を成し遂げました。個人戦でのメダル獲得は、東北出身者で初です。小野寺さんは、2004年にアテネで開催されたパラリンピックに出場し、団体戦で銀メダルを獲得したことも。中学2年から17年間続けてきたアーチェリー。練習場は東和総合運動公園で、中学生などの指導もしています。「2020年に東京で開催されるパラリンピックでもメダルを取る」と小野寺さん。新たな闘志を燃やしていました。



本大会で4回目の出場となるパラリンピック。「個人で取ったメダルの重さを実感した」と、喜びを語ります。

アジアパラリンピック アーチェリーで銅メダル

6年後に開催する東京パラリンピックでもメダルを取りたい



広報 Tome

Miyagi Tome Public Relations

今月の表紙



◀10月19日に開かれた第18回秋のフリーマーケット。会場内には消防本部の防災コーナーも設置。子どもたちが消防士の指導を受けながら、救助訓練用の綱渡りに挑戦していました。

編集室から

▼本市の板倉景介さんと堀内邦彦さんが登録したコメの新品種「沢潤」には、全国の研究機関や農家から問い合わせが来ているそうです。「登米の新しい地種になれば」と言うお二人。近い将来、本市の新しいブランドになるかもしれません。(遠藤)

▼これからの時期は市内各所でイルミネーションが始まります。いろいろな種類がありますが、中でも私が好きなのは青い光のイルミネーション。皆さんも寒さ対策を万全にして、イルミネーションを見に出掛けてみてはいかがでしょうか。(佐藤)

▼今年も残り1カ月。月日が過ぎるのを早く感じます。12月といえば、雪が降る季節。運転に細心の注意を払わなければなりません。私自身、何度も滑り、怖い経験をしました。運転するときは、時間に余裕を持つように心掛けましょう。(田代)



モバイルとめ

(携帯電話版ホームページ)

<http://www.city.tome.miyagi.jp/m/>



登米市メール配信サービス

(防犯や防災、イベント・市政に関する情報をメールでお届けします。)

<http://tomecity.mail-dpt.jp/>

